

El Gran Premio de España de F1 se sumará a la oferta de la red de oficinas de promoción turística de la Generalitat

La marca Catalunya se asocia al Circuit

REDACCIÓN

La posibilidad de asistir a la Fórmula 1 en el Circuit de Catalunya será mucho más fácil e internacional a partir del año próximo. En 2013, el Gran Premio de España de Fórmula 1, se comercializará a través de la red de 11 oficinas de promoción turística de Catalunya en todo el mundo. Esto se espera que contribuya a mejorar tanto la venta de entradas como la promoción exterior del Circuit de Montmeló. Esto será posible gracias a un acuerdo que firmaron la semana pasada la directora general de Turisme y vicepresidenta ejecutiva de la Agència Catalana de Turisme (ACT), **Marian Muro**, y el director general del Circuit de Catalunya, **Salvador Servià**. El acuerdo que ha sido definido como de partenariat, se propone como un beneficio pa-



Los representantes del Circuit y de Turisme de Catalunya tras la firma del acuerdo.

ra las dos partes. A cambio de la comercialización de entradas de su prueba reina, el Circuit de Ca-

talunya promocionará Catalunya a través de sus apoyos de comunicación y publicidad y pondrá a

Salvador Servià, comentó por su parte que *"lo más interesante y bonito del acuerdo es la suma de sinergias"*

disposición de este organismo sus instalaciones y diversas ventajas para que Turisme de Catalunya pueda llevar a cabo sus acciones de promoción.

La directora general de Turisme destacó que *"con este acuerdo que-remos hacer patente nuestro apoyo al Circuit de Catalunya, ya que es una de las instalaciones deportivas más emblemáticas, un polo de atracción turístico y generador de riqueza para el territorio"*. El director general del Circuit, Salvador Servià, comentó por su parte que *"lo más interesante y bonito del acuerdo es la suma de sinergias. Los extranjeros que se acercan al Circuit para la práctica del deporte del motor (pilotos y equipos, forofos que les siguen, prensa...) descubren Catalunya y acaban disfrutando de la magnífica oferta turística que nos rodea mientras que otros que vienen por turismo, aprovechan la coincidencia con los Grandes Premios para compartir con todos nosotros las competiciones"*. *

LABORAL



Quince parados participan en una sesión de autoconocimiento con caballos

Quince vecinos de L'Ametlla que se encuentran en situación de desempleo participaron el pasado lunes en una sesión de autoconocimiento con caballos. Dicha sesión la organizó la Fundació Teràpia a Cavall con la colaboración del *coach* y especialista en programación neurolingüística **Ferran Badal**. El objetivo era, como explicaba el propio Badal, que los participantes *"conocie-*

ran su personalidad a través de su interacción con los caballos, porque al fin y al cabo una persona toma las riendas de su vida del mismo modo que las de un caballo". Se pretendía de esta forma fomentar valores como la autoestima o la capacidad de trabajo en grupo como herramientas clave para la reinserción en el mercado laboral. Esta sesión contó con el apoyo del Ayuntamiento de L'Ametlla a través del Club de Feina. RdV

La falta de compromiso de un acreedor pone en peligro el futuro de Càrnies Vilaró

Los trabajadores de la empresa Càrnies Vilaró, que tiene uno de sus principales mataderos en el polígono industrial Congost de Granollers y se encuentra en situación concursal desde hace dos años, han denunciado que el futuro de la firma está en peligro ante la negativa de uno de los acreedores de firmar el convenio de continuidad. Se trata, según los representantes de la plantilla, de CESCE, una aseguradora que tiene al Estado como máximo accionista y que concentra el 25% de los 74,5 millones de euros a los que asciende la deuda

de la compañía. Ante esta situación, el comité de empresa ha alertado que la empresa podría verse abocada al cierre si no consigue atraer nuevos acreedores que inyecten capital, lo que supondría la extinción de 300 puestos de trabajo en los tres centros que Càrnies Vilaró tiene en Catalunya. RdV

Nuevas movilizaciones en BBS

Los trabajadores de la empresa de servicios BBS han vuelto a movilizarse esta semana para reclamar los salarios atrasados que, según fuentes sindicales, les debe la compañía. Según las mismas fuentes, los afectados *"no han recibido por parte de la empresa ninguna información orientada a solucionar la situación, al contrario: todo apunta a que quieren cerrar de un día para otro sin asumir sus responsabilidades"*. Por este motivo, la plantilla se manifestó el pasado miércoles al mediodía frente a la sede granollerense de la compañía. Los trabajadores de BBS denuncian tener pendientes de cobrar cuatro mensualidades, motivo por el cual han llevado a cabo varias movilizaciones a lo largo de las últimas dos semanas. RdV